

CORPORATE EVENT NOTICE:	Attribution gratuite d'actions VIVENDI
PLACE:	Paris
AVIS N°:	PAR_20120504_05023_EUR
DATE:	04/05/2012
MARCHE:	EURONEXT PARIS

Le directoire de la société Vivendi, par délibération en date du 29/02/2012, agissant par délégation de l'Assemblée Générale mixte des actionnaires du 21/04/2011, a décidé l'attribution gratuite d'actions à raison de 1 action nouvelle pour 30 actions anciennes détenues.

Les actions auront jouissance courante et seront assimilées aux actions anciennes. Le droit d'attribution ne sera pas coté. Les droits formant rompus qui subsisteront après l'attribution à chaque actionnaire des actions nouvelles lui revenant feront l'objet d'une indemnisation en espèces.

Les actions correspondant aux droits formant rompus seront vendues sur le marché et les sommes provenant de cette vente seront allouées aux titulaires des droits au plus tard 30 jours après la date d'inscription à leur compte du nombre entier d'actions attribuées.

Principales caractéristiques de l'attribution de titres (code ISIN FR0000127771)

Date de détachement:	09/05/2012
Début des opérations d'attribution:	09/05/2012
Fin des opérations d'attribution:	23/05/2012
Parité d'attribution:	Remise de 1 titre pour 30 droits

Droit d'attribution: 1 droit d'attribution (code ISIN FR0011240910) sera automatiquement détaché de chaque action (code ISIN FR0000127771)

Nombre d'actions attribués 41.575.435 actions (code ISIN FR0000127771)

Code du droit: FR0011240910

Calendrier :

09/05/2012	Début des opérations d'attribution.Admission des actions nouvelles sur Euronext Paris.
09/05/2012	Ouverture d'un code droit non négociable par Euroclear France, à raison de 1 droit attribué pour 1 action détenue le 08/05/2012 à l'issue de la séance de bourse
24/05/2012 (12.00)	Date ultime de dépôt des dossiers de droits pour les intermédiaires en nature de compte 56 auprès de BNP Paribas Securities Service (030). Par quotité de 30.
24/05/2012 après bourse	Radiation par Euroclear France des droits d'attribution restants.
A partir du 25/05/2012	Vente des actions formant rompus.Envoi des attestations de solde aux affiliés par Euroclear France.
A partir du 25/05/2012	Fixation du prix d'indemnisation par le centralisateur.Avis Euronext Paris indiquant le prix d'indemnisation.
A partir du 25/05/2012 et au plus tard le 08/06/2012:	Versement des fonds correspondant à la vente des actions formant rompus aux intermédiaires financiers concernés.

Détachement du droit d'attribution

A partir du 09/05/2012, un droit d'attribution (code ISIN FR0011240910) sera détaché des actions émises par VIVENDI. Ce droit ne sera pas négociable et ne fera pas objet de cotation sur Euronext Paris. En conséquence, les actions VIVENDI seront cotées ex-droit à compter du 09/05/2012 et le carnet d'ordres des actions sera purgé dans les conditions suivantes :

Purge du carnet d'ordre 08/05/2012 à l'issue de la séance de bourse
 Ordres à renouveler New Clients orders
 Date renouvellement des ordres 09/05/2012

Libellé: VIVENDI
 ISIN: FR0000127771 Code Euronext: FR0000127771
 Mnémonique: VIV Code national:

Augmentation du nombre d'actions en circulation

NYSE Euronext fait connaître que 41.575.435 actions nouvelles émises par VIVENDI, immédiatement assimilables aux actions existantes, seront admises sur EURONEXT PARIS à partir du 09/05/2012.

Ancien nombre de titres en circulation:	1.247.263.060
Nombre de titres à admettre:	41.575.435
Nouveau nombre de titres en circulation:	1.288.838.495
Origine:	Attribution gratuite d'actions

Libellé:	VIVENDI	Code Euronext:	FR0000127771
ISIN:	FR0000127771		
Mnémonique:	VIV		

CORPORATE EVENT NOTICE:

Bonus issue

LOCATION:
VIVENDI
NOTICE:

Paris

DATE:

PAR_20120504_05023_EUR

MERKET:

04/05/2012

EURONEXT PARIS

The board of the company held on 29/02/2012, acting by delegation of the general meeting of shareholders held on 21/04/2011, decided the free allotment of shares at a rate of 1 new shares for 30 old shares held.

The new shares will be participating as from current fiscal year, and will be listed on the same line as the existing shares. The attribution right will not be listed.

Any remaining fractional rights after the allocation process of the new shares to holders of rights will be settled in cash. Shares corresponding to the remaining fractional rights will be sold on the market and the amount will be allotted to holders of fractional unexercised rights at the latest within 30 days after registration of the number of full shares allotted in their account.

Main characteristics of the allocation of securities (ISIN code FR0000127771)

Detachment date:	09/05/2012
Start of attribution:	09/05/2012
End of attribution:	23/05/2012
Allocation parity:	Delivery of 1 securities for 30 rights
Allocation right:	1 right will be detached from each security (ISIN code FR0000127771)
Number of shares to be allocated:	41.575.435 (ISIN code FR0000127771)
Right ISIN code:	FR0011250910

Calendar :

09/05/2012	Beginning of the allotment of shares and listing of the new shares on Euronext Paris
09/05/2012	Opening of a code for the not listed right FR0011240910 by Eurocear France at a rate of 1

	right for 1 share held on 08/05/2012 at the end of the trading session.
24/05/2012 (At noon)	Last date for the receipt of rights from intermediaries by BNP Paribas Securities Services (030) in nature de compte 56. Per lot size of 30.
24/05/2012 after markets close	Cancellation by Euroclear France of the non exercised attribution rights,
As from 25/05/2012	Sale of fractionnal shares. Statement of remaining positions sent to Euroclear members by Euroclear France.
As from 25/05/2012	Determination of the compensation price publication of the Euronext Paris for the compensation price for fractionnal shares
As from 25/05/2012 and at the latest on 08/06/2012	Payment of the compensation price for fractional shares to intermediaries

Detachment of the attribution right

From 09/05/2012 attribution right (code ISIN) will be detached from the ordinary shares issued by VIVENDI. The bonus right will not be tradable and will not be listed on Euronext Paris.

Therefore VIVENDI ordinary shares will be traded ex-right as of 09/05/2012 and the order book will be purged on the following conditions:

Cancellation of orders:	08/05/2012 at the end of the trading session
Orders to be renewed:	New Clients orders
Orders to be renewed Date:	09/05/2012

Product name:	VIVENDI	Euronext code:	FR0000127771
ISIN:	FR0000127771	National code:	
Symbol:	VIV		

Increase of the number of outstanding ordinary shares

41.575.435 new ordinary shares issued by VIVENDI, immediately assimilated with the existing ordinary shares, will be listed on the market EURONEXT PARIS as of 09/05/2012.

Old number of outstanding shares:	1.247.263.060
Number of shares to be listed:	41.575.435
New number of outstanding shares:	1.288.838.495
Reason:	Free allocation

Designation:	VIVENDI	Euronext code:	FR0000127771
ISIN:	FR0000127771	National code:	
Symbol:	VIV		